

**SERBIA:****36.000****personas**

se manifestaron ayer en Serbia para reclamar elecciones anticipadas, según cifras de la policía, manteniendo la presión sobre el gobierno tras más de 7 meses de un movimiento de protesta realizado por estudiantes en todo el país.

Según el cálculo provisional de un organismo independiente, unas 140.000 personas se manifestaron, lo que la haría una de las más importantes protestas desde el inicio del movimiento, luego de la del 15 de marzo, que congregó a 300.000 personas.

Durante las protestas se registraron choques entre manifestantes y la policía.